



Karl Schaub

Landeck am 05.01.2011, 01:29 Uhr

Familie Rimml

Was man nicht verhindern kann,
ist, dass liebe Menschen uns
irgendwann verlassen.
Aber man kann verhindern, dass sie in Vergessenheit geraten, irgendwann.

Ruhe in Gotte Händen

Landeck am 05.01.2011, 01:26 Uhr

Familie Renner Ludwig

Es weht der Wind ein Blatt
vom Baum,
von vielen Blättern eines.
Das eine Blatt man merkt es kaum,
denn eines ist ja keines.
Doch dieses eine Blatt allein
war Teil von unserem Leben.
Drum wird dies eine Blatt allein
uns immer wieder fehlen.

Ludwig